

Entregable: Pitch de nuestro proyecto

Hola! Buenas tardes, somos Florencia, Micaella y Sabina, estudiantes avanzadas de la Licenciatura en Sociología. A través de nuestra formación y nuestras experiencias viviendo en Uruguay encontramos una situación que nos parece sumamente importante: la baja participación en el Sistema Educativo de los jóvenes rurales, particularmente de los varones. Más de la mitad de los jóvenes entre 14 y 29 años no se encuentran estudiando, una disparidad tremenda si lo comparamos con los jóvenes de Montevideo.

Entendemos que la educación es un derecho fundamental, que debe y tiene que poder ser ejercido por todos los jóvenes, ya que luego, esto abre un mundo de oportunidades. El hecho de que más de la mitad de los jóvenes que viven en un medio rural no puedan gozar del sistema educativo debido a diversos factores, como dificultades en el acceso, deterioro en la calidad, y porque deben trabajar, nos parece algo grave que debe ser solucionado lo antes posible.

Nuestro enfoque es charlar, escucharlos y conocer la realidad de estos jóvenes. ¿Qué los motiva? ¿A qué problemas se enfrentan? ¿Qué piensan del sistema educativo? ¿Qué se puede cambiar para mejorar las condiciones?

También queremos realizar talleres a los chicos de escuela, menores a 14 años, para informar y motivar sobre las puertas que se encuentran al otro lado de la educación.

Nuestra motivación y esperanza es que a través de esto podamos encontrar más soluciones a la desvinculación a través de este intercambio con los jóvenes y a su vez, poder motivar e incentivar a que se continúen formando académicamente.

Gracias.